



**津田サイエンス杯
親睦ボウリング大会開催
総合優勝「伸和製作所」**

令和6年11月22日 午後6時より枚方市高野道のランドワン
スタジアムでボウリング大会を開催しました。

各企業から多くの参加を頂き、総勢35チーム175名での開催となり、海外からの従業員も20数名参加され親睦を図られました。参加者の方には大変喜んでいただき、無事に終えることができて実行委員会メンバーも安心しました。各企業から沢山の商品や景品の提供ありがとうございました。総合優勝は「伸和製作所」おめでとうございます！



津田サイエンスヒルズまちづくり協議会 設立20周年記念式典を開催

令和7年
1月31日
ホテル
ニューオータニ
大阪にて



津田サイエンスヒルズまちづくり協議会は令和5年12月28日 設立20周年を迎えることができました。この設立を祝うために「設立20周年記念式典」をホテルニューオータニ大阪で開催した。

ご来賓として大阪府知事の代理として商工労働部成長産業振興室前田室長、伏見枚方市長、北大阪商工会議所久門会頭を始め大阪府、枚方市の行政関係者、国会・府議会・市議会の議員、地元津田区長各位など20名余にご臨席いただいた。協議会からは会員企業代表43名のご出席を頂き、盛大に開催することができた。

当会の能美一夫会長（伸和製作所）は挨拶で「今日の設立20周年記念祝賀会は、協議会役員会の方々との手作りで企画し、開催させて頂きました。世界情勢の変化、経済の動向等不透明な時代に突入していくますが、私は情報を共有し、次世代に向けて精進していく」とと思い溢れる抱負を語った。

記念祝賀会は、北大阪商工会議所青年部の浦谷香菜子さんの司会進行で、鈴木顧問の乾杯の挨拶で始まり、お笑いマジシャンのピッククリッカサさんとのテーブルマジック、秦響子さん、農頭奈緒さん、若松芳さん、竹中裕深さんらによる弦楽四重奏などの盛りだくさんの楽しい企画があり、参加した会員企業とご来賓の方々との懇親を大いに深めることができ、植田副会長のあいさつで閉会した。



能美会長「開会挨拶」



植田副会長「開会挨拶」



鈴木顧問「乾杯挨拶」

